



- ✓ "COVID-19" – Impfbus in Großmain
- ✓ Neues Taxi-Shuttle ersetzt Nachtshuttle
- ✓ „ÖLI“ - Altspeiseöl-Sammelsystem
- ✓ Schülerlotsen gesucht



GROSSGMAIN
DIE UNTERSBERG-GEMEINDE

Nr.: 04/2021

Amtliche Mitteilung!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Die *Gemeinde Großmain* teilt Ihnen mit, dass am

Mittwoch, den 01. September 2021

in der Zeit von

15:30 Uhr bis 18:30 Uhr

hinter dem

Gemeindeamt Großmain

(neben der Kindervilla)

der vom Land Salzburg eingerichtete „COVID-19“-Impfbus stationiert sein wird.

Interessierte bzw. Impfwillige können sich in dieser Zeit (ohne Anmeldung) mit dem *Impfstoff* „*Johnson & Johnson*“ impfen lassen.

Da die Menge des Impfstoffes mit 100 Dosen für diesen Nachmittag begrenzt ist, wird ein rechtzeitiges Erscheinen beim Impfbus empfohlen.

Geimpft werden alle Personen ab 18 Jahre! Bitte *eCard*, *Ausweis* und *Impfpass* nicht vergessen!

Bustaxi ersetzt Nachtshuttle:

Wie bereits angekündigt ersetzt ab **September 2021** das Taxi-Shuttle 81-11 als Linienersatz den „*Nachtshuttle*“ der Vergangenheit.

Mit dieser Form kann ein flexibles Beförderungsmodul angeboten werden, da nach einer Einführungsphase die Fahrzeiten an den Bedarf angepasst werden können.

Gestartet wird das neue Angebot in der Nacht von 3. auf 4. September 2021 (Freitag auf Samstag) bzw. 4. auf 5. September 2021 (Samstag auf Sonntag - auch an Feiertagen).

Fahrzeiten: 01:00 Uhr sowie 04:00 Uhr

Einstiegstelle: „*Hanuschplatz*“ (*Höhe Schiffsanlegestelle*)

Ausstiegsstelle: Die erste mögliche Ausstiegstelle ist der *Ortsteil „Wartberg“* (*Gemeindegrenze*).

Endstation: Ortszentrum

Nachbestellung: Sind mehr als 4 Personen zu befördern, muss ein Taxi (81-11) nachbestellt werden.

Bitte wenden!!!

====>>>

- Preis:** Pro Fahrgast ist ein *Selbstkostenpreis* von € 5,00 zu entrichten.
- Erkennbarkeit:** Das bereitgestellte Taxi ist mit einem Schild „Shuttle Großmain“ ausgestattet.

Einführung des „ÖLI“-Sammelsystems für Alt Speiseöle und -fette:

Die *Gemeinde Großmain* führt an der Altstoffsammelstelle Großmain das *Sammelsystem* „ÖLI“ ein.

Hiezu werden ab Dienstag, den 31. August 2021 an der Altstoffsammelstelle Großmain orangefarbene „ÖLI“-Kübel (3 Liter) zu den gewohnten Öffnungszeiten **KOSTENLOS** ausgegeben, in welchen *gebrauchte Frittier- und Bratfette/-öle, Öle von eingelegten Speisen, Butter, Margarine, Schmalz, verdorbene und abgelaufene Speiseöle/-fette* wieder abgegeben werden können.

Bei Abgabe des vollen „ÖLI“-Kübels können Sie auch gleich wieder ein leeres und gereinigtes „ÖLI“-Kübel mit nach Hause nehmen.

Die *Alt Speiseöle/-fette* werden gesondert gesammelt, aufbereitet, zu österreichischen *Biodiesel-Raffinerien* transportiert und zu unweltfreundlichem Biodiesel verarbeitet.

Biodiesel ist eine **hochwertige Alternative** zu den begrenzten Ressourcen von Erdöl. *Biodiesel* ist ungiftig und voll biologisch abbaubar. *Biodiesel* hat einen hohen Sauerstoffgehalt und enthält kaum Schwefel. *Biodiesel* besitzt eine hohe Schmierfähigkeit und schont den Motor und gilt nicht als Gefahrgut.

Öle und Fette werden zum Problem, wenn sie einfach in den Ausguss oder ins WC geschüttet werden. Ablagerungen und Verstopfungen in den Abflussleitungen und in der öffentlichen Kanalisation sowie Störungen in den Pumpwerken sind die Folge. Die daraus resultierenden hohen Wartungs- und Reinigungskosten sind durch umweltbewusstes Handeln vermeidbar.

Nutzen Sie das „ÖLI“-Sammelsystem und tragen Sie Ihren persönlichen Beitrag zum aktiven Umweltschutz bei!!!

Schülerlotsen gesucht:

Für den bereits seit mehreren Jahren durchgeführten *Schülerlotsendienst* suchen wir wieder freiwillige Personen, die diesen übernehmen würden. Der „*Dienst*“ beginnt um **07.30 Uhr** und endet um **08.00 Uhr**.

Der *Schülerlotsendienst* ist an einem Tag im 14-tägigen Intervall erforderlich.

Wer **Zeit** und vor allem **Lust** hat, ab September 2021 unsere Volksschulkinder sicher über den Zebrastreifen zu führen, der meldet sich bitte im *Gemeindeamt Großmain* bei Frau *Helga Krabath* unter der *Telefonnummer: 06247/8205-14*.

Natürlich erfolgt eine gründliche Einschulung durch die Exekutive!

Mit freundlichen Grüßen,

der Bürgermeister:

ÖkR. Sebastian Schönbuchner, e.h.